

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Prazak

Große Versorgungslücken in der Kinder- und Jugendgesundheit

Logopädie, Ergotherapie, Physiotherapie - bis ein Kind eine Krankenkassen-finanzierte Behandlung bekommt, vergehen in der Regel sechs bis zwölf Monate. Auch Kinderärzte fehlen, oder sie haben keinen Kassenvertrag. In ganz Österreich konnte man sich 2020 für eine Behandlung auf Krankenschein nur an 32 Kinder- und Jugendpsychiater wenden. Dabei leidet fast ein Viertel der Jugendlichen unter 20 Jahren an einer psychischen Erkrankung, wie eine Studie der Meduni Wien besagt. Die Zahl stammt aus der Zeit vor Corona, mittlerweile ist sie gestiegen.

O-Ton: Stefanie Manhart (?) (Betroffene), Catharina Kissler (Ergotherapeutin), Caroline Culen (Geschäftsführerin, Österreichische Liga für Kinder- und Jugendgesundheit), anonyme Betroffene, Kristina Weiss (Logopädin), Betroffene, Sabrina Petrovic (?) (Betroffene)